

Los asociados de la UJI piden cita a Eva Alcón - El Mundo Castellón al Día - 12/06/2018

Los asociados de la UJI piden cita a Eva Alcón

El colectivo de profesores desea reunirse con la nueva rectora antes del arranque del curso para exponer sus reivindicaciones

VÍCTOR NAVARRO CASTELLÓN

El colectivo de profesores asociados de la UJI no quiere empezar el nuevo curso en la indefinición en que se encuentra en toda la Comunidad Valenciana.

Por ello, la plataforma constituida en la UJI con los docentes asociados aspira a reunirse antes de que comience el nuevo curso con la nueva rectora Eva Alcón para trasladarle sus reivindicaciones.

El colectivo espera que la agenda de la nueva rectora disponga de una fecha del mes de julio o septiembre, cuando arranca el nuevo ejercicio académico, para repasar algunas de las reivindicaciones que han motivado en otras universidades como la de Valencia una huelga en demanda de mejoras.

En la UJI el conflicto no ha llegado hasta ese punto, pero el descontento de los afectados con su situación en todas las universidades de

la Comunidad Valenciana no se ha diluido. Las elecciones en la UJI sólo lo han silenciado pero ahora que Eva Alcón está a punto de estrenarse en el puesto —ya tiene firma y poderes a la espera del acto formal de toma de posesión— los asociados no quieren dejar pasar la oportunidad de poner sobre la mesa una serie de demandas.

Muchas de ellas no están en la mano de la propia universidad ya que sólo se podrán resolver con el convenio colectivo aún en negociación dentro de la Generalitat Valenciana. Sin embargo, también hay una serie de exigencias en las que sí se pueden producir avances en cada campus, concretamente la ordenación docente, la representatividad, los incentivos o la mejora de las condiciones de trabajo. Durante la campaña electoral, Eva Alcón ya se prestó a escuchar sus reivindicaciones.



Eva Alcón, en uno de los actos de su campaña electoral en las elecciones al Rectorado. EUGENI O TORRES

TOMA DE POSESIÓN ANTE EL PRESIDENTE XIMO PUIG

El Paraninfo de la Universitat Jaume I acoge mañana miércoles, a las 11.30 horas, el acto de toma de posesión de la rectora de la Universitat Jaume I, Eva Alcón, y su Consejo de Dirección. El acto será presidido por el presidente de la Generalitat Valenciana, Ximo Puig, y en él, el anterior rector, Vicent Climent, entregará a Eva Alcón la vara de mando. Junto a la nueva rectora, tomarán posesión los nuevos vicerrectores: Ximo Gual Arnau, vicerrector de Ordenación Académica y Profesorado; Isabel García Izquierdo, vicerrectora de Estudios y Docencia; Jesús Lancis Sáez, vicerrector de

Investigación y Transferencia; Inmaculada Rodríguez Moya, vicerrectora de Estudiantado y Compromiso Social; Pilar Safont Jordà, vicerrectora de Promoción Lingüística e Igualdad; Joan Antoni Martín Montaner, vicerrectora de Internacionalización y Cooperación; Carmen Lázaro Guillamón, vicerrectora de Cultura y Relaciones Institucionales; Rafael Mayo Gual, vicerrector de Campus y Vida Saludable, y Modesto Fabra Valls, vicerrector de Planificación, Coordinación y Comunicación. También la secretaria general Cristina Pauner Chulvi, y el gerente Andrés Marzal Varó. La profesora doctora Eva Alcón fue elegida el pasado 16 de mayo con el apoyo del 83% de los votos. El acto se retransmitirá en directo por VoxUJI Radio, Facebook y YouTube.